

tre communauté. Une soixantaine de convives participèrent au banquet. Un goûter fut aussi offert dans une autre salle aux religieuses venues de différentes communautés, ainsi qu'aux dames bienfaitrices.

Au réfectoire de la communauté, il y eut grandes réjouissances. Les cœurs purent se livrer à la joie tout à leur aise.— On comprend sans peine qu'un grand " Dieu soit béni " fut donné à tous les repas.

A 5 heures, nous nous réunissions au chœur pour assister à la clôture du Triduum. Le salut fut des plus solennels. Avant le *Tantum Ergo*, le célébrant entonna le *Te Deum* qui fut chanté avec entrain par le chœur des religieuses. C'était l'hymne d'actions de grâces par lequel nous témoignions au Seigneur combien nous lui sommes reconnaissantes pour tous les bienfaits dont il nous a comblées jusqu'ici.

En inclinant son front sous la bénédiction de Jésus-Hostie, chacune de nous redisait du fond du cœur : Gloire, louange, amour, reconnaissance, à l'éternel Pasteur !!! Ces paroles nous voulons les avoir souvent à la bouche ici-bas afin que le divin Epoux nous accorde de les chanter éternellement là-haut, en le suivant partout mêlées aux phalanges immaculées des Vierges.

En attendant cette gloire ineffable, cette félicité sans fin, ce Triduum d'actions de grâces célébrant les Noces d'or de notre communauté à Ville-Marie prendra place parmi les souvenirs les plus chers à nos cœurs.

DIEU SOIT BENI !
SANTISSIMO SACRAMENTO
SANTISSIMO SACRAMENTO